



► UNIVERSIDAD

Abierta la preinscripción del nuevo acceso a los grados de Primaria e Infantil

REDACCIÓN / ÁVILA

La Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila ya tiene abiertos los plazos de inscripción para los nuevos itinerarios de adaptación a los grados de Maestro de Educación Primaria y Maestro de Educación Infantil, dos de las novedades que tiene previsto poner en marcha para el próximo curso académico.

Desde el centro universitario se explica que los plazos están abiertos desde el 10 de junio y hasta el 28 de junio y que solo si quedasen plazas vacantes se abriría un segundo plazo, del 12 al 16 de septiembre.

El curso de adaptación al grado en Maestro de Educación Primaria está dirigido a diplomados y maestros (excepto maestros de Infantil), titulados de la anterior ordenación, que deseen obtener el grado de Maestro en Educación Primaria. El itinerario consta de 36 créditos ECTS y se impartirá a lo largo del curso académica, concentrando las horas presenciales en dos días semanales en horario de tarde.

La misma dinámica se presenta para el curso de adaptación al grado de Maestro de Educación Infantil, que está dirigido a maestros de esta especialidad, titulados de la anterior ordenación, que deseen obtener el citado grado.

Hay que recordar que la Escuela de Educación y Turismo, como el resto de centros del campus de Ávila de la USAL, ya tiene abierto también el plazo de preinscripción para todas sus titulaciones. También se admiten inscripciones para el itinerario de acceso al grado de Turismo, que ya se impartió el año pasado.